

Alors qu'il est encore en poste à Blamont, il épouse Catherine Méquillet, fille du pasteur de Valentigney. Peut-être ont-ils eu plus d'enfants mais seuls deux d'entre eux auront une postérité.

▫ Ces enfants grandissent à Montbéliard où ils suivent probablement une sérieuse formation classique à "l'école latine" appelée aussi "Gymnase" depuis son transfert dans les bâtiments du vieux collège, derrière et à la place de l'église catholique actuelle de St Maimboeuf.

Son fils aîné, Jean Nicolas [316/444](#) part, poursuivre des études pastorales entre 1728 et 1735 à l'université de théologie protestante de Tübingen en Wurtemberg. Il sera pasteur. Il renoue, peut-être sans le savoir, avec une tradition familiale puisque son grand-père maternel, et son arrière-arrière-grand-père paternel étaient pasteurs et plusieurs de ses fils et petits-fils le seront également...

Son fils cadet Jean Georges Cuvier choisit la carrière des armes. Il devient capitaine lieutenant dans le régiment suisse de Waldner. Il se marie à 47 ans avec Catherine Châtel, fille d'un bourgeois de Montbéliard. C'est le père de *Jean Léopold Nicolas Frédéric dit Georges Cuvier* (1769 - 1832), zoologiste et paléontologiste montbéliardais, créateur de l'anatomie comparée (*étude des fossiles*).

Armes de la famille Cuvier



(d'après des notes

de Philippe Mieg)